

MEMORANDUM

date: **2022-10-19**

Memo n°: MEMO-20221020-01

à : Tous les clients internes des laboratoires de microbiologie de la grappe Optilab-CUSM
to: All internal clients of the Microbiology Laboratories of the Optilab-MUHC cluster

de: **Jennifer Ciccarelli-Guevara**
from: Chef de service du laboratoire de microbiologie et
génétique (site Glen), OPTILAB Montréal-CUSM
Laboratory Manager of Microbiology and Genetics
(Glen site), OPTILAB - Montréal MUHC

Dr. Gerasimos J. Zaharatos
*Chef médical de microbiologie, OPTILAB Montréal-
CUSM*
*Chief of Medical Microbiology, OPTILAB - Montréal
MUHC*

Objet : **Bouteilles d'hémocultures expirer**
Subject: **Expired hemoculture bottles**

ENGLISH TO FOLLOW

Chers collègues,

Nous vous rappelons brièvement de bien vouloir vérifier les dates de péremption de tous les tubes, milieux de transport, bouteilles, etc. utilisés lors des prélèvements sanguins et/ou autres. En ce qui concerne plus particulièrement les bouteilles d'hémoculture, le laboratoire de microbiologie a identifié de nombreux échantillons de sang qui ont été prélevés dans des bouteilles périmées datant d'août 2022. Nous souhaitons rappeler à chacun d'entre nous qu'il est nécessaire de conserver des fournitures à jour dans son inventaire afin de pouvoir transmettre des résultats de qualité et d'assurer la sécurité des patients. L'utilisation de bouteilles périmées peut entraîner des résultats peu fiables, notamment des faux négatifs dus à la faible croissance des organismes fastidieux et des faux positifs dus à la contamination.

Pour toute autre question, veuillez contacter notre service clientèle au poste 35687 ou par courriel à laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca

Nous vous remercions de votre compréhension.

ENGLISH

Dear colleagues,

A brief reminder to all to please double check the expiration dates on all tubes, transport media, bottles, etc. used when drawing blood and/or other sample types. Specifically for blood culture bottles, the Microbiology lab has identified many blood samples that were procured in expired bottles dating back to August 2022 and would like to remind everyone to please keep updated supplies in their inventory as this is necessary for the reporting of quality results and patient safety. The use of expired bottles may lead to unreliable results, including false negatives due to poor growth of fastidious organisms and false positives due to contamination.

For any further questions, please contact our Client Services department at ext. 35687 or via email at laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca

Thank you for your understanding.